



Das Teatro San Materno räumt dem Tanz eine wichtige Stellung in der Saison 2013/2014 ein

# TANZ, MUSIK UND THEATER IN ASCONA

**G**enau heute eröffnet das Teatro San Materno die Saison Herbst/Winter 2013/2014 und zwar mit einer Vorstellung des bekannten italienischen Schauspielers Antonio Rezza. In seinem Spektakel stellt er die absurde und oberflächliche Wirklichkeit dar, die die Menschen erschaffen haben. Rezza zeigt auf geniale Art und Weise, wie einsam sich der Mensch fühlen kann. Das Teatro San Materno ist ein Nischentheater und kann als experimentelle Stätte bezeichnet werden, in welcher verschiedene Kulturen und Sprachen aufeinander treffen. Nebst theatralischen Vorstellungen werden auch Tanzaufführungen gezeigt, Konzerte gegeben und Workshops durchgeführt. Erst kürzlich wurde das Teatro für das interregionale Projekt AronAscona ausgezeichnet, das den interkulturellen Austausch fördert. Auch das Projekt Artransit, Performing Art in Motion im Rahmen eines Programmes von Pro Helvetia, wurde gelobt und belohnt. Erwartet wird diese Saison Nina Dipla, ehemalige Schülerin von Tina Bausch, die für junge Tänzer/-in-

nen einen Tanzworkshop anbietet. Im Oktober macht das Teatro beim grossen Event mit, das Rudolf von Laban gewidmet ist. Dann führt das Theater im Rahmen des Festival Internazionale del Teatro FIT in die Welt des experimentellen Theaters ein. Was im Teatro San Materno ebenfalls nicht zu kurz kommt, ist die Musik. Im Rahmen der Reihe "(ch)ontaminazioni" wird Schweizer Musik den Vorrang gegeben. Geladen ist die Walliserin Laurence Revey im Dezember und das Trio Zehnder, Brennan und Shilklo im Januar. Die Tanzvorstellung "Dentro Jawlensky" des Tanzensembles von Tiziana Arnaboldi wird erneut aufgeführt und zeigt eine Mischung aus Tanz, Musik und Kunst. Der Abschluss der Theatersaison ist von europäischer Musik geprägt: Die französische Sängerin Timna Brauer mit österreichisch-israelischen Wurzeln zeigt ein Rezital auf Französisch. Schliesslich geben die vier Musiker von Raices Flamencas eine energiegeladene Tanz- und Musikvorstellung zum Besten. **Saison 2013/14 Teatro San Materno, 13. September bis 22. Februar, Ascona. [www.teatrosanmaterno.ch](http://www.teatrosanmaterno.ch).**